

dan doa, serta cara meresponnya terkait topik kegiatan pada waktu senggang/ hobi (Freizeitbeschäftigung/ Hobby) dan wisata (Reise) dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya secara benar dan sesuai konteks.

3

Memahami cara memberitahu dan menanyakan fakta, perasaan dan sikap, serta meminta dan menawarkan barang dan jasa terkait topik kegiatan pada waktu senggang/ hobi (Freizeitbeschäftigung/ Hobby) dan wisata (Reise), dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya yang sesuai konteks penggunaannya.

4

Menyusun teks lisan dan tulis sederhana untuk mengungkapkan cara memberitahu dan menanyakan fakta, perasaan dan sikap, serta cara meminta dan menawarkan barang dan jasa terkait topik kegiatan pada waktu senggang/ hobi (Freizeitbeschäftigung/ Hobby) dan wisata (Reise) dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya secara benar dan sesuai konteks.

The table consists of 24 vertical columns. The columns are colored in an alternating pattern: light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red, light green, light red. Each column is separated by a thin black border.

5	<p>Membuat analisis sederhana tentang unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya terkait topik kegiatan pada waktu senggang/ hobi (Freizeitbeschäftigung/ Hobby) dan wisata (Reise) dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya secara benar dan sesuai konteks.</p>	
6	<p>Memproduksi teks lisan dan tulis sederhana untuk mengungkapkan informasi terkait topik kegiatan pada waktu senggang/ hobi (Freizeitbeschäftigung/ Hobby) dan wisata (Reise) dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya secara benar dan sesuai konteks.</p>	
7	<p>Menilai secara sederhana unsur kebahasaan dan budaya yang terdapat dalam karya sastra.</p>	
8	<p>Menyusun teks lisan dan tulis sederhana sesuai dengan unsur kebahasaan dan budaya yang terdapat dalam sastra.</p>	



Mengetahui

Sedayu, 6 Agustus 2014
Guru Mata Pelajaran